- 1p 20 Elke spijkerbroek heeft een vijfde zakje (zie afbeelding).
 - → Waar werd dat oorspronkelijk voor gebruikt?

Pourquoi les jeans ont-ils une mini-poche?



En 1873, l'homme d'affaires Levi Strauss et le tailleur Jacob Davis créent le jean. Avant cette date, Davis faisait des pantalons pour des clients riches. Ses clients avaient habituellement une montre de poche et ils avaient besoin d'une petite poche pour mettre leur montre. C'est pourquoi Davis ajoute une cinquième poche à son premier jean. Et cette poche est toujours là. On y met maintenant un chewing-gum ou une clé USB.

d'après l'actu, le 18 novembre 2016